

## En visite au “Cyclone BD Festival”

Le vendredi 28 novembre, les élèves du club de lecture se sont rendus au festival “Cyclone BD” qui s'est déroulé à la cité des Arts. L'occasion pour eux de découvrir différentes activités sur le thème de la bande-dessinée.

### Exposition sur la bande dessinée “Vin Désanm” de Appollo et Téhem Dargaud.

Les élèves ont eu l'opportunité de découvrir l'exposition organisée par BDPI sur la bande dessinée “Vin Désanm”. Une bande-dessinée qui retrace les jalons essentiels de l'histoire de l'île de la Réunion. Cette bande dessinée a reçu le prix BD historique 2024.



### Découverte du prix BD scolaire.

En vue de cette nouvelle édition du festival de la BD, les établissements de l'île étaient invités à participer au prix BD scolaire en envoyant les productions de leurs élèves. L'occasion de mettre en lumière de jeunes talents. Cette année, le prix BD scolaire a été remporté par le lycée Georges Brassens.



# En visite au “Cyclone BD Festival”



## Activités autour de la bande dessinée.

Cette année encore, les élèves ont pu retrouver différentes activités.



## La chasse aux dédicaces.

Plusieurs illustrateurs et scénaristes étaient présents pour cette nouvelle édition. Les élèves ont réalisé avec joie une chasse aux dédicaces.



Certains chanceux ont eu le plaisir de repartir avec une illustration personnalisée.



## En visite au “Cyclone BD Festival”

“J’ai adoré cette sortie. C’était génial. Il y avait beaucoup d’auteurs et d’illustrateurs. Le seul bémol c’est le prix.”  
Angeline

“J’ai trop aimé cette journée. J’ai beaucoup aimé dépensé. Il y avait beaucoup d’illustrateurs. On pouvait les voir dessiner”. Mia

“Cette journée était intéressante et amusante. J’ai beaucoup aimé les stands même si je n’ai plus d’argent.” Andréa

“J’ai bien aimé cette journée car c’était amusant. On m’a offert un marque-page One Piece.” Esther

“J’ai bien aimé cette journée car j’ai pu découvrir des auteurs que je ne connaissais pas et j’ai pu avoir une dédicace! Par contre, je trouve que tout est très cher et cela manquait d’activités.” Emma

“J’ai adoré cette journée car j’ai pu rencontrer l’illustratrice des Grimoires d’Elfie qui est mon livre préféré” Victoire

### Et les élèves, qu’ont-ils pensé de cette journée ?

“J’ai bien aimé cette journée. Il y avait beaucoup de BD et de beaux dessins. J’aime les livres Orphie sur la Réunion”. Charlie

“C’était trop bien. On s’est bien amusé. J’ai pu avoir un portrait de moi fait par Moniri M’Baé” Amélia

“J’ai bien aimé cette journée car c’était incroyable de voir tous ces illustrateurs faire des dessins extraordinaires en quelques coups de crayon.”

“J’ai adoré cette journée pour les stands, les activités, la rencontre des auteurs, des illustrateurs.” Daniel

“J’ai bien aimé la journée car il y avait des illustrateurs et des auteurs. J’ai pu avoir des dédicaces” Stéphane